

消防だより



夏の行楽シーズン到来 事故を未然に防ぐために

夏は、アウトドアのレジャーを楽しむ人が多くなる季節です。その一方で、レジャー中に発生する水難や山岳遭難などの事故も多くなっています。自然の中では、ちょっとした不注意が事故につながってしまいます。事故に遭わない楽しいレジャーにするために、次にあげる項目を今一度チェックしておきましょう。

【水の事故を防ぐために】

- 遊泳禁止区域では泳がない
- 悪天候のときは泳がない
- お酒を飲んだら泳がない
- 子どもだけで遊ばせない

【山岳遭難事故を防ぐために】

- 事前準備をしっかり
- 万全の装備で出かける
- 単独登山の自粛
- 緊急時の連絡手段を確保する

危険物安全協会表彰

令和3年度、郡危険物安全協会優良事業所表彰および優良取扱者表彰は以下のとおりです。

《表彰（敬称略）》

◆優良事業所

大垣南自動車学校

(銜山口屋)

◆優良取扱者

増田 博一(玉泉堂酒造(株))

一色 興世(ナゴヤパッキング製造(株))

加代 末明(株エヌテック)

佐野 公彦(天野エンザイム(株))

救助技術訓練について

消防署では毎年5月から7月の間、若手職員を中心に「救助技術訓練」を実施しています。この訓練は人命救助活動に不可欠な体力および精神力を養い、各種災害に対応し町民の安心安全を守るため、救助技術の向上を図ることを目的とした訓練です。



県消防操法大会の中止について

8月1日(日)に開催を予定していましたが「第70回岐阜県消防操法大会」は、新型コロナウイルス感染症の現状を考慮し、中止となりました。関係者の皆様には、何とぞご理解を賜りますようお願いいたします。

大会結果 (敬称略)

第43回スポーツ大会

(種目)ゲートボール競技

5月23日(日)

養老町ふれあいセンターグラウンド
8チーム 45人

優勝 瑞穂チーム

準優勝 平東チーム

第3位 養西Aチーム

第4位 烏江チーム



町民文芸

(敬称略)

■まほろば短歌会

芍薬のつぼみ重たしゆらゆらと亡父が愛てした紅白咲きし

立ち話する人もなき村里は過疎化進むか寂しく歩く

やわらかにとこのう水仙風受けて影もろともに揺らすを気づく

用心に防犯カメラ設置してびっくり仰天五日後映る

蒲公英ののわたげとぶかに暖かく舞ふ小雪の見えたり日のある窓に

天変地異に生き来る土地も農政の向ききらんぬ狂風に死す

香り立つ畑のいちごときめけば君が面影何をいうらむ

古川奈津

大橋正典

村上やす子

清水康子

高木美代子

河村紀年

竹田義秋